

Le retour gagnant de Murisier

Le pilote d'Orsières a réalisé le meilleur temps de la journée lors du slalom de Bière. Onze Valaisans parmi les seize premiers.

Treize concurrents valaisans ont participé le week-end dernier au slalom de Bière et le moins que l'on puisse écrire est qu'ils y ont brillé de mille feux. Cela vaut surtout pour Jean-Daniel Murisier qui effectuait à cette occasion son retour à la compétition après six mois d'interruption et qui a réalisé le meilleur temps absolu de la journée avec plus de quatre secondes d'avance sur son dauphin, Fabian Gysin.

Onze Valaisans parmi les seize premiers

Les autres pilotes valaisans présents au pied du Jura vaudois n'ont pas démerité eux non plus. On en veut pour preuve le fait que sur les seize premiers du classement général, onze Valaisans avec, dans l'ordre, Jean-Daniel Murisier (Orsières, 1er en 2'38"27), Jean-Claude Antille (5e en 2'46"76), Gilles Rossi (Vissoie, 6e en 2'48"04), Yvano Tamburri (Chalais, 7e en 2'48"26), Alain Pfeifferlé (Sion, 9e en 2'49"20), Roger Rey (Sierre, 11e en 2'50"86), Nicolas Biel (Réchy, 12e en 2'51"53), Laurent Forclaz (Chippis), 13e en 2'54"22), Dominique Chabod (Saint-Maurice, 14e en 2'54"32), Eric Micheloud (Sion, 15e en 2'54"43) et Didier Planchamp (Vionnaz, 16e en 2'55"62).



Dominique Chabod et sa Renault 5 turbo, vainqueur dans la classe jusqu'à 2500 cm³ du groupe IS.

Chabod et Micheloud brillants vainqueurs

Relevons encore que Dominique Chabod (Renault 5 turbo) s'est imposé dans la classe jusqu'à 2500 cm³ du groupe IS avec 1"30 d'avance sur son collègue de marque Didier Planchamp et qu'Alain Pfeifferlé (Porsche 935 turbo), seul dans sa classe de cylindrée, a réalisé le deuxième meilleur temps absolu du groupe IS (2'49"20) derrière la redoutable Opel Kadett GTE du non moins redoutable Fritz Erb (2'48"45). Chapeau!

Chapeau également à Eric Micheloud qui s'est brillamment imposé en formule Ford 1600 devant quatre concurrents, dont Ian Philip Gibson (Grans-Montana, quatrième). Mentionnons enfin pour conclure la victoire dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe A de Jean-Paul Moix (Charrat, Peugeot 106 Kit-Car). Son chrono lui a valu de terminer à la troisième place absolue du groupe A devant des voitures bien plus puissantes que la sienne.

La plupart de ces pilotes se retrouveront ce week-end à l'occasion du slalom de Sion.